

الرقم : 976 / 107 / 2026

التاريخ : 29 / 9 / 2026

تعميم Circular

الموافق : 18 / ربيع الاخر / 1448

رقم (131) No

Honorable Members of the ASE

السادة أعضاء بورصة عمان المحترمين

Good Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Referring to decision of the Board of Commissioners of the Jordan Securities Commission dated May 13, 2026, approving the transfer of the licenses granted to Al-Amal Financial Investments (currently Al Amal Holding) as a financial broker and a dealer in the local market to Al Amal Brokerage and Securities.

بالإشارة إلى قرار مجلس مفوضي هيئة الأوراق المالية المتخذ في جلسته المنعقدة بتاريخ 2026/05/13 بخصوص الموافقة على نقل التراخيص الممنوحة لشركة الأمل للاستثمارات المالية سابقاً (شركة الأمل القابضة حالياً)، وهي الوسيط المالي والوسيط لحسابه في السوق المالي المحلي، إلى شركة الأمل للوساطة والأوراق المالية.

kindly note that the Board of Directors of the ASE has decided as follows:

أرجو إعلامكم بأن مجلس إدارة البورصة قد قرر ما يلي:

- 1- Approving the transfer of membership from Al Amal Holding to Al Amal Brokerage and Securities, following the company's completion of all required membership transfer procedures. The company will commence its business as of Sunday 04/10/2026, under the short name "Al Amal Brokerage" No. (103).

- 1- الموافقة على نقل العضوية من شركة الأمل القابضة إلى شركة الأمل للوساطة والأوراق المالية، وذلك على ضوء استكمالها للإجراءات اللازمة لنقل العضوية، علماً بأن شركة الأمل للوساطة والأوراق المالية ستبدأ بممارسة أعمالها اعتباراً من يوم الأحد الموافق 2026/10/04، تحت الاسم المختصر (الأمل للوساطة) والرقم (103).

- 2- Revoking the membership of Al Amal Holding as of Sunday 04/10/2026, by virtue of the provisions of Article (22/A/3) of the Membership By-Law of the ASE for the Year 2018. The company shall remain liable for any obligations that may arise in the future as a result of its previous brokerage activities.
- 2- إلغاء عضوية شركة الأمل القابضة اعتباراً من يوم الأحد الموافق 2026/10/04، وذلك استناداً إلى أحكام المادة (3/أ/22) من نظام العضوية في شركة بورصة عمان، وتبقى مسؤولية عن الالتزامات التي قد تظهر مستقبلاً عليها نتيجة ممارسة أعمال الوساطة المالية سابقاً.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،



مازن نجيب الوثايفي / المدير التنفيذي
Mazen Najib Wathaifi/ Chief Executive Officer

CC: - Jordan Securities Commission.
- Securities Depository Center.
- Al Amal Brokerage and Securities company.
- Al Amal Holding company.

بسم أبو عباس
قائب المدير التنفيذي

نسخة: - هيئة الأوراق المالية.
- مركز إيداع الأوراق المالية.
- شركة الأمل للوساطة والأوراق المالية.
- شركة الأمل القابضة.

مرفق: التفاصيل المتعلقة بشركة الأمل للوساطة والأوراق المالية.

بيانات شركة الوساطة

اسم الشركة	شركة الأمل للوساطة والأوراق المالية
الاسم المختصر	الأمل للوساطة
الرقم	103
نوع الشركة	ذات مسؤولية محدودة
رأس المال المصرح به	1,250,000 دينار
الرخص الممنوحة للشركة	وسيط مالي ووسيط لحسابه
هيئة المديرين	1- ثابت عيسى الور / رئيس هيئة المديرين. 2- صفوت اسماعيل ابو شماله / نائب رئيس هيئة المديرين. 3- معتر فاروق الشامي / عضو هيئة المديرين
المدير التنفيذي	صفوت اسماعيل أبو شماله
مدير الوساطة المحلية	معتر فاروق الشامي
أسماء المفوضين بالتوقيع	1- ثابت عيسى الور. 2- صفوت اسماعيل ابو شماله. 3- معتر فاروق الشامي. 4- أحمد فليح قواريق
الوسطاء المعتمدون	1- معتر فاروق الشامي. 2- نور يوسف المصري.